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２０２３年度上期ＣＣＮｅｔ川辺支局放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ２０２３年１１月１７日（金）１４：００～１６：００ 

 

２．開催場所 ＣＣＮｅｔ岐阜局 

 

３．出席者 

（出席委員） 

可児 雅之  （美濃加茂商工会議所 専務理事） 

山田 智也  （美濃加茂市経営企画部 秘書広報課長） 

後藤 道昭  （八百津町商工会 事務局長） 

奥村 芳弘  （八百津町役場 総務課長） 

藤井 勝則  （白川町商工会 事務局長） 

榊間 歩   （白川町役場 企画課企画係） ※渡口 彰規（白川町役場 企画課長）代理  

大島 和久  （川辺町商工会 事務局長） 

平岡 善伸  （川辺町役場 企画課長） 

 

 

（事務局） 

鵜飼 明男 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 局長） 

橋口 達志 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 制作グループ長） 

野原 功史 （ＣＣＮｅｔ川辺支局 支局長） 

日野 明日香（ＣＣＮｅｔ岐阜局 制作担当） 

 

４．議事 

（１）昨年度開局３０周年記念ミュージックビデオ鑑賞 

安全安心１２３チャンネル説明 

（２）自主制作番組の内容検討について 

（３）２０２３年度の制作番組実績報告について 

 

５．要旨 

（１）昨年度開局３０周年記念ミュージックビデオ鑑賞 

安全安心１２３チャンネル説明 

・昨年度は書面開催であったため昨年度の弊社３０周年記念の際に制作したミュ

ージックビデオを鑑賞。また新たなコンテンツ安全安心１２３チャンネルにつ

いての説明など。 
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（２）自主制作番組の内容検討について 

   【試写番組①】 

◇ウィークリーみのかも（15分番組・毎週更新） 

「2023年 9月 15日初回放送分」 

（放送内容） 

・「伊深小学校新旧校歌を一緒に合唱しよう」 

【ご意見・ご感想】 

・まちづくり協議会と子どもたちの関わりをテーマにしていて良い。視聴者に広 

く見てほしい。 

・映像が美しくナレーションが聞きやすい。 

 

   【試写番組②】 

◇ＣＣＮｅｔやおつ（10分番組・平日更新） 

「2023年 6月 13日放送分」 

（放送内容） 

・「久田見オリエンテーリング」 

【ご意見・ご感想】 

・子どもたちが地域の企業と関わる姿を住民に番組を通じて見てもらう事が大切。 

地域の魅力発信にもなっている。 

・住民が地元の企業を詳しく知らないということがある。あらためて地元を認識 

するために良い内容であり今後どんどん制作してほしい。 

・テロップが少ない。話す人、場所などの名前が分からない。テロップで補足し 

てほしい。 

・登場する人の声がマスクでこもり聞き取りづらい。聞きやすく補正してほしい。 

 

【試写番組③】 

◇めざまししらかわ（10分番組・平日更新） 

「2023年 10月 5日放送分」 

（放送内容） 

・「白川町×名市大×ＣＮＣＩグループ共同講座フィールドワーク」 

【ご意見・ご感想】 

・テロップのフォントなどを回答者によって使い分けるアイディアは良いが、明

朝体は見づらいので見やすさを心がけてほしい。 

・産官学で取り組むきっかけの説明が少なく冒頭から分かりづらかった。番組の  

入口を大切にしてほしい。 

・テロップが多くうまくまとめられていると思うが、内容は難しく感じた。 
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【試写番組④】 

◇キャッチ！かわべ（10分番組・平日更新） 

「2023年 8月 28日放送分」 

（放送内容） 

・「川辺町議会議員が決まる」、「川辺おどり 花火大会１」 

【ご意見・ご感想】 

・４年ぶりの行事がしっかりクローズアップされている。コロナ禍から日常が戻

ってきたという雰囲気を伝える映像である。 

・出演団体の名称がわからない。テロップなどで紹介してほしい。 

・花火の映像を冒頭で少し見せても良かったのではないか。 

 

【試写番組⑤】 

◇岐ガもり（15分番組・毎月更新） 

「2023年 10月 16日初回放送分」 

（放送内容） 

・「山之上のローゼル」、「大垣養老高校の生徒とひょうたんランプ作り」、

「岐阜のグランドキャニオン遠見山」 

【ご意見・ご感想】 

・ローゼルに関わる団体がしっかり紹介されていて良い。 

・ひょうたんランプ作りでは生徒の作品も見たかった。 

 

【試写番組⑥】 

◇織田雄二の実況拉麺（10分番組・毎月 16日更新） 

「2023年 11月 16日初回放送分」 

（放送内容） 

・「大衆食堂 三勝屋」 

【ご意見・ご感想】 

・料理のおいしさが映像で伝わり、テロップも効果的。リポーターの個性をさら

に出しても良いと思う。 

・コミチャンの中で個性のある番組であり、楽しく視聴できた。 

 

（３）２０２３年度の制作番組実績報告について 

【ご意見・ご感想】 

・美濃加茂市で官民問わずイベントの予定を掲載するサイトがあるので取材に活

用してほしい。 

 

以上 


